
  
 

  

  
  

Состоялось пленарное заседание Общественного совета при
Следственном комитете при прокуратуре РФ

  

20 мая 2009 года в Следственном комитете при прокуратуре Российской Федерации
состоялось первое пленарное заседание Общественного совета при Следственном комитете, на
котором был утвержден Регламент Общественного совета, полномочия и порядок его
деятельности и взаимодействия со следственными органами Следственного комитета, а также
другие вопросы внутренней организации совета.

Председателем Общественного совета при Следственном комитете при прокуратуре
Российской Федерации избран президент международной ассоциации фондов мира,
многократный чемпион мира по шахматам Анатолий Карпов.

Общественный совет при Следственном комитете был создан еще в октябре прошлого года. В
его состав вошли представители органов государственной власти и органов местного
самоуправления, общественных, научных, правозащитных, религиозных и творческих
организаций, профессиональных и творческих объединений, средств массовой информации.

Открывая заседание Общественного совета Председатель Следственного комитета при
прокуратуре Российской Федерации А.И.Бастрыкин отметил, что «с момента образования
Следственный комитет был и остается открытым для граждан, общественности и средств
массовой информации. По данным ряда информационно-аналитических компаний
Следственный комитет стал одной из самых гласных силовых структур страны, что,
безусловно, влияет на формирование положительного имиджа наших следственных органов.
За полтора года расследовано почти 210 тысяч дел, в том числе более 10 тысяч –
коррупционной направленности».

«Особо необходимо отметить, - продолжил А.И.Бастрыкин, что удалось вернуться к
расследованию тех дел, которые были приостановлены еще до нас в связи с тем, что виновные
не были установлены. В результате кропотливой работы удалось раскрыть около 8 тысяч
преступлений прошлых лет. Все это результат проведенной реформы системы
правоохранительных органов, без которой эти дела «пылились бы на полках», а виновные
остались бы безнаказанными. Если вы заметили в последнее время все резонансные
преступления нами раскрываются. Это убийства Козлова, олимпийского чемпиона Нелюбина,
прокурора Саратовской области Григорьева, мэра Владикавказа Караева, подрыв «Невского
экспресса», серия посягательств на жизнь сотрудников правоохранительных органов Северо-
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Кавказского региона и многие другие».

На заседании отмечено, что задачами, которые ставятся перед Общественным советом,
являются разработка основных направлений государственной политики по вопросам,
относящимся к деятельности Следственного комитета, претворение в жизнь принципов
гласности и открытости в деятельности наших следственных органов, повышение духовно-
нравственного потенциала работников.

На ближайших заседаниях совета особое внимание будет уделяться вопросам защиты прав
социально незащищенных групп граждан, в первую очередь детей и престарелых,
профилактики правонарушений и преступлений, проблемам, связанным с незаконной
миграцией.

На заседании А.И. Бастрыкин выразил надежду на активную, конструктивную и плодотворную
работу Общественного совета, и заявил, что «уверен, что деятельность Общественного совета
позволит оперативно выявлять и всесторонне обсуждать наиболее актуальные проблемы и
предлагать оптимальные пути их решения».

20 Мая 2009
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